
ПРОТОКОЛ № 1
заседания Общественной палаты 

муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми

31 октября 2023 г. 18 ч. 00 мин. Российская Федерация, Республика Коми,
г. Вуктыл, ул. Комсомольская д. 14, 

3 этаж, актовый зал

Присутствуют:
Идрисова Гульнара Ренатовна - глава муниципального округа «Вуктыл» Республики 

Коми - руководитель администрации;
Бабина Виктория Александровна - заместитель руководителя администрации 

муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми - начальник Финансового управления;
Голубин Андрей Александрович - заместитель руководителя администрации 

муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми;
Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного хозяйства 

администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми;
Гончарова Елена Владимировна - начальник отдела жилищно-коммунального 

хозяйства и муниципального контроля администрации муниципального округа «Вуктыл» 
Республики Коми;

Михник Роза Андреевна - главный специалист по земельным отношениям отдела по 
управлению имуществом администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми.

Члены Общественной палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики
Коми:

Жеребцова Ксения Александровна - представитель общественности;
Закатова Ксения Александровна - представитель общественности;
Зырянова Ирина Михайловна - представитель общественности;
Кныш Ольга Александровна - представитель общественности;
Мыс Наталия Васильевна - представитель общественности;
Самсонова Лидия Ивановна - представитель общественности;
Филиппова Ольга Валериевна - представитель общественности;
Чуйкова Анна Владимировна - представитель общественности;
Шейна Ольга Анатольевна - представитель общественности.

С приветственным словом к членам Общественной палаты муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми обратилась глава муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми - руководитель администрации Идрисова Г.Р.

Идрисова Г.Р. предложила утвердить следующую повестку дня:

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Об избрании председателя Общественной палаты муниципального округа 

«Вуктыл» Республики Коми.

2. Об избрании заместителя председателя Общественной палаты муниципального



округа «Вуктыл» Республики Коми.

3. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики 
рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального земельного контроля на 2024 год».

Доклад: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным отношениям 
отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК.

4. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального лесного контроля на 2024 год».

Доклад: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным отношениям 
отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК.

5. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального жилищного контроля на территории муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми на 2024 год».

Доклад: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно-коммунального 
хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК.

6. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального контроля за исполнением единой теплоснабжающей организацией 
обязательств по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов 
теплоснабжения на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 
на 2024 год».
Доклад: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно-коммунального 

хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК.

7. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального контроля на автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве на 
территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год».

Доклад: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.

8. О рассмотрении проекта постановления администрации муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального контроля в сфере благоустройства на территории муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год».

Доклад: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.



9. Об исполнении мероприятий в рамках муниципальной программы городского 
округа «Вуктыл» «Формирование современной городской среды» за 2023 год, планы по 
реализации на 2024 год

Доклад; Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.

Других предложений не поступило.
Голосование за повестку дня: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.

По первому вопросу: Об избрании председателя Общественной палаты 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми.

Слушали: Самсонову Лидию Ивановну, которая предложила избрать председателем 
Общественной палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми Зырянову Ирину 
Михайловну.

Слушали: Зырянову Ирину Михайловну, которая предложила избрать председателем 
Общественной палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми Кныш Ольгу 
Александровну.

Слушали: Кныш Ольгу Александровну, которая взяла самоотвод.

Слушали: Закатову Ксению Александровну, которая предложила избрать 
председателем Общественной палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 
Шейну Ольгу Анатольевну.

Других предложений не поступило.

Голосование за кандидатуры:

Зыряновой Ирины Михайловны: «за» - 5 голосов, «против» - 1 голос, «воздержались» 
— 3 голоса.

Шейной Ольги Анатольевны : «за» - 3 голоса, «против» - 0 голосов, «воздержались» - 
6 голосов.

Решили: Избрать председателем Общественной палаты муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми Зырянову Ирину Михайловну.

По второму вопросу: Об избрании заместителя председателя Общественной 
палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми.

Слушали: Зырянову Ирину Михайловну, которая предложила избрать заместителем 
председателя Общественной палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 
Жеребцову Ксению Александровну.

Других предложений не поступило.

Голосование за кандидатуру:

Жеребцовой Ксении Александровны: «за» - 7 голосов, «против» - 0 голосов, 
«воздержались» - 2 голоса.



Решили: Избрать заместителем председателя Общественной палаты муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми Жеребцову Ксению Александровну.

Идрисова Г.Р. проинформировала членов Общественной палаты муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми, что согласно положения об Общественной палате 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми, утвержденного решением Совета 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми от 27.09.2023 № 19 информационное и 
организационное сопровождение работы Общественной палаты муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми осуществляет организационный отдел администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми. Функции секретаря Общественной 
палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми осуществляются заведующим 
организационным отделом администрации, который не входит в состав Общественной 
палаты муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми.

По третьему вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального земельного контроля на 2024 год».

Доклад: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным отношениям 
отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Михник Розу Андреевну - главного специалиста по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК, которая 
ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального земельного контроля на 2024 год» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального земельного контроля 
на 2024 год»: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, «воздержались» - 0 голосов.

По четвертому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального лесного контроля на 2024 год».

Доклад: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным отношениям 
отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Михник Розу Андреевну - главного специалиста по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации МО «Вуктыл» РК, которая 
ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков 
причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 
муниципального лесного контроля на 2024 год» и ответила на вопросы присутствующих.



Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального лесного контроля на 
2024 год»: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, «воздержались» - 0 голосов.

По пятому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального жилищного контроля на территории муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год».

Доклад: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно-коммунального 
хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Гончарову Елену Владимировну — начальника отдела жилищно- 
коммунального хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК, 
которая ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального жилищного контроля на территории муниципального 
округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального жилищного контроля 
на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год»: «за» - 9 
голосов, «против» - 0 голосов, «воздержались» - 0 голосов.

По шестому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального контроля за исполнением единой теплоснабжающей 
организацией обязательств по строительству, реконструкции и (или) модернизации 
объектов теплоснабжения на территории муниципального округа «Вуктыл» 
Республики Коми на 2024 год».

т

Доклад: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно-коммунального 
хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Гончарову Елену Владимировну — начальника отдела жилищно- 
коммунального хозяйства и муниципального контроля администрации МО «Вуктыл» РК, 
которая ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы



профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального контроля за исполнением единой теплоснабжающей 
организацией обязательств по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов 
теплоснабжения на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 
год» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального контроля за 
исполнением единой теплоснабжающей организацией обязательств по строительству, 
реконструкции и (или) модернизации объектов теплоснабжения на территории 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год»: «за» - 9 голосов, 
«против» - 0 голосов, «воздержались» - 0 голосов.

По седьмому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального контроля на автомобильном транспорте и в дорожном 
хозяйстве на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 
год».

Доклад: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК, которая ознакомила присутствующих с 
проектом постановления администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального контроля на 
автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве на территории муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми на 2024 год» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального контроля на 
автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве на территории муниципального округа 
«Вуктыл» Республики Коми на 2024 год»: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 
«воздержались» - 0 голосов.

По восьмому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми «Об утверждении Программы 
профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при 
осуществлении муниципального контроля в сфере благоустройства на территории 
муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 год».

Доклад: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного



хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК, которая ознакомила присутствующих с 
проектом постановления администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального контроля в сфере 
благоустройства на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 
год» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.
2. Рекомендовать администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми 

утвердить постановление администрации муниципального округа «Вуктыл» Республики 
Коми «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) 
охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального контроля в сфере 
благоустройства на территории муниципального округа «Вуктыл» Республики Коми на 2024 
год»: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, «воздержались» - 0 голосов.

По девятому вопросу: Об исполнении мероприятий в рамках муниципальной 
программы городского округа «Вуктыл» «Формирование современной городской 
среды» за 2023 год, планы по реализации на 2024 год.

Доклад: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК.

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации МО «Вуктыл» РК, которая ознакомила присутствующих с 
информацией об исполнении мероприятий в рамках муниципальной программы городского 
округа «Вуктыл» «Формирование современной городской среды» за 2023 год, с планами по 
реализации мероприятий на 2024 год и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению: «за» - 9 голосов, «против» - 0 голосов, 

«воздержались» - 0 голосов.

Председатель Общественной палаты 
муниципального округа «Вуктыл» 
Республики Коми И.М.Зырянова

Секретарь Ю.В. Иванова


